

戸川ダム公園



▲水面に映る桜に心とみま



▲4月2日、3日には謹之丞まつりが開催され、大いににぎわいました

週末は晴天に恵まれ、満開の桜日和。市内のお花見スポットには市の木「桜」を愛でるために今年も多くの人々が訪れました。

みとよ
桜だより

山本町河川敷公園



▲のどかな桜並木は、地元の定番お花見スポット

朝日山森林公園



▲2000本の桜が一斉に見ごろとなり、三豊随一の桜坂がお客さんを出迎えます

▶4月3日の桜まつりでは、本宮で三味線餅つきが行われました

◀広い芝生広場と遊具が人気



◀浦島太郎や乙姫も訪れてお花見客を盛り上げました

▼桜と瀬戸内海の多島美がすばらしいと、県外の人にも知名度が高まっています

紫雲出山



山本小学校、財田小学校で開校式



▲児童代表による決意の言葉(山本小学校)

4月11日、山本小学校と財田小学校で開校式が行われました。市長から校長先生に校旗が授与されたあと、新しい学校のシンボルとなる校章や校歌が紹介されました。これまでの歴史と伝統を受け継ぎながら、山本小学校、財田小学校の新たな一歩がスタートしました。



▲市長から新しい校旗の授与(財田小学校)

▶元気よく校歌を歌います

瀬戸内国際芸術祭に向けて
栗島芸術家村、始動

4月1日、栗島芸術家村「日々の(笑)学校」に芸術家の青木春菜さんと八田綾子さんの2名を迎えました。今回も総合ディレクターを芸術家の日比野克彦さんが務められ、青木さんと八田さんは6月末まで栗島に滞在して創作活動を行います。作品は10月8日から始まる瀬戸内国際芸術祭2016にも出展されます。



▲(左から)芸術家の八田綾子さん、日比野克彦さん、青木春菜さん